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「

参加者の声 

♡ 以前から気になっていたバッグが作れたためとて

も楽しめました。大バッグも教えていただきたいです。 

♡ 身近な新聞を利用して作るところがとてもエコに

なり良かった。 

♡ 先生が楽しそうにしかも上手な教え方なのでよく

わかった。 

令和 5年 11月 15日 10 名の皆さんが参加して新聞紙でエコバッグ作りを行いました。 

時間内に 2つのエコバッグを全員が作ることができました。 

   

 

先生の説明が始まりました。 先生が実際にやりながら説明してくださいました。 

取っ手の位置を調整中です。 

 

完成！みんなで自慢しました。 

糊はこんな感じで塗りました 


